

---

# Modaes

---

Empresa

## El grupo paraguayo Sallustro potencia Aldo en Uruguay y Bolivia con nuevas aperturas

---

Modaes  
18 sep 2015 - 00:00

La canadiense **Aldo** se expande en Latinoamérica. El grupo paraguayo **Sallustro**, que se encarga de la distribución de la firma en la región, proyecta nuevas aperturas en Santa Cruz de la Sierra (Bolivia) y Montevideo (Uruguay).

En este sentido, **Sallustro** creó en 2013 la filial **Saeca**, con sede en Paraguay, para expandirse por este mercado y por otros países del continente. Por su parte, **Sallustro** se encarga también de la distribución de **Converse** y **Hush Puppies** en el mercado paraguayo.

Fundada en 1972 en Montreal, **Aldo Group** opera en más de 1.800 tiendas de 93 países. La compañía está especializada en el canal *wholesale*, así como en ofrecer servicios de administración a grupos de moda y retail.